

Pressekonferenz mit Bildungsvolksbegehren-Initiator Hannes Androsch,
Rechnungshofpräsident a.D. Josef Moser, Bildungsexperte Andreas Salcher:

**Wir brauchen: Ein Ende der Reformblockade und eine zeitgemäße,
moderne und unbürokratische Schule**

Termin: 3. Mai 2017, 10:00 Uhr

Ort: Presseclub Concordia, Bankgasse 8, 1010 Wien

Teilnehmer: Dr. Hannes Androsch, Initiator des Bildungsvolksbegehrens
Dr. Josef Moser, Präsident des Rechnungshofes a.D.
Dr. Andreas Salcher, Bildungsexperte

Wir freuen uns auf Ihr Kommen.

Rückfragehinweis: Dr. Hannes Androsch
01/ 586 10 54
office@aic.co.at